

穂高幼稚園 「み~つけた！」

初夏を通りすぎたように暑さを感じる日、半袖が肌寒く感じるような日、気温差のある毎日を過ごしながら、春の遊びから夏の遊びへと変化してきています。園庭では、全身を泥だらけにしながら思いきり遊ぶ姿や日陰の涼しいところを選んでごっこ遊びを楽しむ姿が見られています。中旬にはプール開きがあり、お清めをしてプールの神様に見守られながら、元気にプール遊びがスタートしています。今の時期ならではの泥や水を使って思い切り遊ぶ経験をたっぷり味わいたいと思います！



泥って
おもしろい!!



「泥をぬっちゃえ～！」
子どもたちと全力で泥遊びをするお父さん、
泥遊びの楽しさがより膨らみます!!



泥の感触の楽しみ方は十人十色です！手で泥の感触を味わったり、足で入ってみたり、座って泥んこになったり…。

泥は、探っても探りきれない魅力があり、子どもたちの経験を豊かにしてくれます！





「ヘビをつくりたい！」
袋から水が落ちていった跡がヘビみたい！
と気づき、どんどん長いヘビになりました。



トンネルできた！



「長い川にしよう！」



「ここをつなげていく？」「こうしたらいいんじゃない？」
友達と相談しながら長い川、大きな海というイメージを持ちながら遊んでいる年長さん。翌日、その姿を見ていた年中・年少児が川に入っていました♪

